

Aprueban cerca de tres mil millones de pesos para proyectos en Olmué

Esta lluviosa mañana, y luego de la aprobación de la cartera de proyectos en la comisión de inversiones del Consejo Regional de Valparaíso (CORE), el pleno del Consejo Regional aprobó cerca de 3 mil millones de pesos en proyectos para la comuna de Olmué.

Los proyectos aprobados son: Pavimento Calle El Progreso (\$790.385.000) y la Pavimentación del Circuito compuesto por las calles Carlos Sweet, General Prieto, Esmeralda y Blanco Encalada (\$2.132.570.000).

#### Anuncio Patrocinado

Esta aprobación constituye un hito histórico para la comuna, y demuestra la gran capacidad de gestión municipal para la generación de una robusta y gran cartera de proyectos en beneficio para toda la comunidad.

El alcalde agradeció a los equipos técnicos que trabajaron en el desarrollo de los proyectos, a las directivas de las juntas de vecinos y vecinas que trabajaron junto al municipio para sacar adelante los proyectos, al Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, al consejero Percy Marín, presidente de la comisión de inversiones, y a todos los consejeros que apoyaron la cartera de proyectos de Olmué, comuna de la provincia de Marga Marga con la aprobación de proyectos con cifra más alta en esta aprobación.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Aprueban cerca de tres mil millones de pesos para proyectos en Olmué

y tú, ¿qué opinas?